

# *Continúa búsqueda en Argentina del submarino ARA San Juan*

---



Buenos Aires, 8 dic (RHC) La búsqueda para encontrar al submarino argentino ARA San Juan, continúa este viernes con el apoyo internacional de varios países en una amplia zona que ya se rastrelló dos veces.

De acuerdo con el vocero de la Armada, Enrique Balbi, se seguirá trabajando hasta agotar todos los recursos disponibles pero el área es compleja pues el casco de la nave es negro y está diseñado para que no sea detectado debajo del agua.

Balbi informó que volverán a buscar en el lugar en el cual se detectó el sonido compatible con una explosión, esta vez con un sensor de alta resolución norteamericano y continúan mapeando el fondo del mar con la más alta tecnología y logística para buscar y estudiar los elementos, pocos, encontrados.

Hasta ahora y pese al gran despliegue militar que incluyó aeronaves y buques de casi 18 países no se ha podido hallar a la mole de hierro sumergible en la que viajaban 44 tripulantes y que perdió contacto el 15 de noviembre pasado cuando regresaba desde Ushuaia hacia su apostadero en Mar del Plata.

**(Fuente/PL)**



**Radio Habana Cuba**